

600.1, 12.10.2023, 3203, Gerd Herjürgen

Mitteilung des Bauamtes

zur Sitzung: des Stadtentwicklungsausschusses

öffentlich / nicht öffentlich

am 24. Oktober 2023

Anlass:

Beschlusscontrolling

Sachverhalt:

Von den Mitgliedern des Stadtentwicklungsausschusses ist der Wunsch geäußert worden, zukünftig zur Nachverfolgung der Ausschussbeschlüsse das standardisierte städtische Beschlusscontrolling einzuführen.

Nach Auskunft vom Büro des Rates funktioniert das Beschlusscontrolling im Gremieninfosystem/Mandatos seit einiger Zeit nicht. Auch in Session führt der Aufruf zum Absturz des Systems, sodass die Schriftführerin des Stadtentwicklungsausschusses nicht mit dem Beschlusscontrolling arbeiten kann. Zurzeit kann vom Büro des Rates nicht abgeschätzt werden, wann der Fehler behoben wird (der technische Support des Herstellers muss in Anspruch genommen werden).

Sobald das System wieder funktioniert wird das Bauamt informiert. Wir werden dann auf das Beschlusscontrolling zurückkommen und im StEA erläutern/demonstrieren, wie die Ausschussmitglieder selbstständig darauf zugreifen können.

gez. Herjürgen